



長万部町地域おこし協力隊通信

かめちゃん通信

こんにちは！新年度最初の地域おこし協力隊通信は、かめちゃんが担当します！昨年度に引き続き、様々なことにチャレンジしていきたいと思っています。

大鉄道写真展－長万部展－のご報告

1/13(水)～2/14(日)まで開催していました、「大鉄道写真展－長万部展－」ですが、おかげさまで好評のうちに幕を閉じることができました！「昔この車両に乗って通学していた」「知り合いの作品があってびっくりした」など、色々な人からご感想を頂きました。この場を借りて、ご協力いただいた皆様、ご来場いただいた皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。今年度も、感染症対策を充分に取りつつ、いくつかイベントを計画していく予定ですので、そちらもぜひよろしくお願い致します！

長万部マリア幼稚園での空手教室ボランティア

3月8日、園児たちに空手道を教えました！

以前、みつけクラブで合気道教室をお試して開催して以来、「合気道の人」と認識してもらっているようですが、実はかめちゃん、空手道もかじっていました（とはいえ初段ですが…）。元気な声で稽古をする子どもたちが可愛かったです…！稽古体験会の様子は長万部マリア幼稚園のホームページでご覧いただけます。（亀田 純孝）



令和2年度 長万部町地域おこし協力隊活動報告会のお礼

3月18日、先月広報でもお知らせしていたとおり、地域おこし協力隊の3名で昨年度の活動報告会を行いました！地域おこし協力隊について少しでも関心をもっていただけたらうれしいです。

会場にお起こしいただいた方、インターネットでご覧になっていた方、どうもありがとうございました。今後とも、応援していただければ幸いです！以下のURLにて、報告会の様子（動画）をアップしていますので、ぜひご覧ください。

（長万部町地域おこし協力隊一同）

「長万部空き店舗プロジェクト」→
https://instagram.com/oshamambe_revolution



「おしゃまんべのかめちゃん」→
<https://www.youtube.com/channel/UC7WtmGOyPa5FRXcmWcQDuxQ>



※いずれのURLでも同じ内容を見ることができます。